

国保の被保険者の家庭で昭和十五年一月から十二月までに保健医療機関で受診され医療機関に支払われた医療費は総額で三億八十九万円で、これは前の年に比較し、四千五百万円、割合にして十七パーセントの増額になりました。

のこ冥福を祈られて社会福祉のために役立てほしいと、金一円万円のご寄付がありました。◎間瀬七区の海雲寺さんから数年来続けて寒衣会の賽銭を社会福祉基金のために役立てほしいと、金一円万円のご寄付がありました。

東京都の阿部清松さんから、広報編集のために役立ててほしいと  
金一万五千円のご寄付がありまし  
た。

対に病弱な人は、自分の心身の状態にばかり気を配りすぎて、不安な気持ちにおちいるがちだといわれます。ます定期的な健康診断を使う、自分のからだの状態を知つておいてください。

も、とてもよい集団のひとつです。みんな、スポーツ、奉仕活動、健康についての話し合いなどををして、充実した活動をしましょう。

毎日の生活の心がけひとつで、健康な長生きができます。みんなで力を合わせ、楽しく健康な老後の生活をつくっていきましょう。

数々の善意

ありがとうございます

社会福祉のために

## 昭和55年中のみなさんの

す。月より(空色)の保険証にあります。  
皆さんの大切な保険証を毎年一回検認し、保険証の有無や資格の再確認を行なっていますが、この保険証には有効期限(二年間)があります。

期間が毎年の三月三十一日になります。  
交付してある保険証は被保険者としての資格の現存を現わす証明書ですし、疾病にかかったり又は負傷した時にお医者さんに提出を

**古い保険証は四月一日以降使用できません。注意してください。**  
国・県の補助金によって賄つて、ますので、医療費が増加すれば、認められ誤りがあつたら駆場健康保険係へ申し出してください。

わが国の平均寿命は、男七十  
三才、女七十九才で、世界で  
も、一、二位の長生き老人が多  
くなりました。  
岩室でも、八人にひとりが、  
六十五才以上の人で、これから  
も、どんどんと増えてくると思  
われます。  
「へへ、どうぞよろしくお生き  
ください」と、笑顔で、手を差し  
て、お見送りして、お出でにな  
ります。

国民健康保険の

卷之三

# 暮らしの 健康

## いづまでも 元気な老年期を

## 国民年金の保険料

4月から  
4,500円に

合、年令・性別・かかりつけの病院・患者の症状など、で見るだけ詳しく述べさせてください。消防署では、これらの報告によつて、病院に連絡しみなさんに紹介します。病院に行く場合、保険証を忘れないで。それについて問い合わせは二二三三六〇へ。

なぜ、保険料は  
4月から上がるのですか

それは年金を  
よりよい制度にするためです

確定申告と納税  
お忘れなく

申告と納税は三月十六日(月)までとなって います。

税務課の納税相談はお手もとに届いている日程表により、行なわれております。まだ終っていない部類については、指定の会場で、申告を済ませて下さい。

加入しましよう

は、もうお手もとに届きましたで  
しょうか。  
今、加入されている人も今月三  
十一日で共済期間が終ります。わ  
れたり用紙をなくさないうちに  
加入の手続をさせてください。  
加入の方は、加入申し込み書  
に記入されている世帯員に三五〇

さんか、金融機関に申し出ください  
るだけで済みます。  
もちろん役場総務課でも受付い  
たしています。  
この制度についてのお問合せや  
見舞金請求についての相談はおま  
軽に総務課担当係までどうぞ。

### 県会長会議に参加しての 諸問題、動向の点描

岩室村社会福祉協議会

社協だより  
県会長会議に参加しての  
諸問題、動向の点描